

# Impulsan en PAN nueva dirigencia

Mayolo López

La Asociación de Gobernadores del PAN no quiere el regreso de Ricardo Anaya a la presidencia del PAN ni que Damián Zepeda extienda su liderazgo como dirigente, por ello promueven que la dirigencia del partido se renueve.

El blanquiazul, advierte el Gobernador de Durango, José Rosas Aispuro, necesita de un líder que tenga interlocución con todo el panismo.

Miembro de la Asociación que se dio a conocer tres días antes de la elección -y que manifestó a través de un desplegado su disposición a trabajar con "el nuevo Gobierno"-, Rosas Aispuro advierte que tanto Anaya como Zepeda, resienten un "natural desgaste".

Aispuro construyó junto a siete Gobernadores panistas un bloque que es crítico del ex candidato presidencial.

En él participan el queretano Pancho Domínguez, el tamaulipeco Francisco Cabeza de Vaca, el hidrocálido Martín Orozco, el sudcaliforniano Carlos Mendoza Davis, el poblano Toni Gali y el aliancista quintanarroense Carlos Joaquín González.

El Mandatario duranguense señala que es "natural" que asome un deterioro en el ex candidato y lo atribuye a las formas en que concretó la coalición. "Fue un proceso que dejó a mucha gente del partido fuera de la posibilidad de competir, sobre todo en espacios donde el PAN había sido muy competitivo históricamente".

Damián Zepeda se convirtió en "presidente en funciones" después de que Ricardo Anaya solicitara licencia para buscar la candidatura del Frente; a él le tocaría concluir el periodo en la presidencia del partido, que finaliza el segundo semestre de 2018, en caso de que Anaya decidiera no retomar las riendas.

En opinión del Gobernador Rosas Aispuro, la permanencia de Zepeda es un tema que se tiene que revisar.

"Lo saludable es que haya una renovación que permita que la dirigencia tenga capacidad de mayor interlocución, cosa que ya no se tiene en este momento".

Asimismo, evitó mencionar el nombre de un panista que pudiera asumir la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional para no generar ruido.

"Es un tema que se tiene que reflexionar. No quisiera hablar de nombres: lo que buscamos es que haya mayores consensos. Yo a lo que abonaría es a la unidad, a la construcción de acuerdos, a que podamos hacer una reflexión y que aceptemos que a lo mejor todos tuvimos fallas, que cada quien las asumamos; pero en el caso de la dirigencia es obvio que son más visibles por la responsabilidad que les tocó vivir", señaló.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 9 de julio de 2018